



ハトミライ☆プロジェクト 2023 鳩山中学校に 「ふくしまさくら」を植樹しました

ハトミライ☆プロジェクトは、県立鳩山高等学校の生徒が地域活性化に貢献するため、町と共催で桜の植樹を行うプロジェクトです。桜は、東日本震災復興ボランティア活動で縁のある福島県の苗を使用しています。

生徒たちは、「東日本大震災からの復興を願う」とともに、「30年後に地元鳩山を桜の名所へ」という目標を掲げて、2018年から継続して取り組んできました。

3月24日(金)には、このプロジェクトの一環で、ふくしまさくら(はるか) 1本、河津桜 1本の計2本の桜の植樹を、鳩山中学校にて行いました。今回で6回目の植樹となります。



当日は、鳩高生が企画した桜クイズや、高校生と中学生による桜の植樹を行い、また未来に向けたメッセージボードを作成しました。

生徒たちが込めた思いに応じて、植樹された桜が大きく育つことを願っています。



▲桜クイズの様子



▲プロジェクトに参加した皆さままでメッセージを書きました

「交通安全ランドセルカバー贈呈式」が開催されました

3月27日(月)に西入間警察署にて署管内(坂戸市・鶴ヶ島市・越生町・毛呂山町・鳩山町)の2市3町の新入学児童と保護者が参加し、「交通安全ランドセルカバー贈呈式」が開催されました。

町からは、榎本聖哉さんと小池久実さんに参加していただきました。

今後も西入間交通安全協会は、構成各支部、警察署、市町と協力し、交通安全意識を高めるため啓発宣伝活動や街頭キャンペーン、各種の交通安全対策や優良運転者の表彰などを、皆さんが加入いただいた会費を活用し、実施していきます。



▲贈呈式に参加した新1年生



令和5年度鳩山消防団辞令交付式を開催しました

4月1日(土)に、日本消防協会表彰状伝達および令和5年度鳩山消防団辞令交付式が開催されました。

今年度は新たに5名の団員が入団し、武田団長から辞令が交付されました。

また、日本消防協会功績章を受章した大橋副団長へ表彰状が伝達されました。

問合せ 西入間広域消防組合 ☎ 049-295-0154

